

VIERNES 25/11 - 18HS.

SAN MARTÍN Y SAN LUÍS

Acto presentación del Archivo 2011 de personas asesinadas por el Aparato Estatal

AUTOPROCLAMADO DEFENSOR DE LOS DERECHOS HUMANOS, ESTE GOBIERNO:

- Sigue matando un pibe por día en los barrios más pobres del país con el gatillo fácil.
- Sigue asesinando compañeros en movilizaciones populares.
- Sigue deteniendo arbitrariamente, torturando y matando en las cárceles, comisarías e institutos de menores.
- Profundiza una política de persecución y criminalización a los luchadores populares.
- "Terceriza" la represión y la muerte mediante el uso de patotas, sin intervención directa del aparato armado formal, con el objetivo de resolver conflictos gremiales o sociales con el menor costo político posible.
- Mantiene presos al menos a cinco compañeros por razones políticas.
- Sostiene el procesamiento de más de 6.000 luchadores.
- Profundiza las políticas de represión con planes de militarización y el perfeccionamiento de las "Leyes Antiterroristas" puestas en vigencia para frenar la lucha social.

PARA SEGUIR DENUNCIANDO QUE LA REPRESIÓN EN DEMOCRACIA SIGUE SIENDO POLÍTICA DE ESTADO Y QUE TODO GOBIERNO NECESITA LA FUERZA DE LA REPRESIÓN PARA PROFUNDIZAR EL MODELO DE EXPLOTACIÓN.



Comisión Antirrepresiva y por los Derechos Humanos
cadh.rosario@gmail.com

ENA
Encuentro Nacional
Antirrepresivo